



AfD-Fraktion

in der Stadtvertretung der Landeshauptstadt
Schwerin



An den
Oberbürgermeister
der Landeshauptstadt Schwerin

Schwerin, 17.01.2017

ANFRAGE

Beobachtungen von islamischen Vereinen

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister,

wir bitten um Mitteilung, ob die Stadt Kenntnis davon hat, ob einer oder mehrere der islamischen Vereine in der Stadt Schwerin unter Beobachtung des Bundesamtes für Verfassungsschutz oder dem Staatsschutz sich befanden oder befinden.

Mit freundlichen Grüßen,

Dr. Hagen Brauer,
Fraktionsvorsitzender der AfD